

## ABSTRAK

**Siti Mursiyah (1510110356)** dengan judul **“Pengaruh *Student Teams Achievement Division* (STAD) terhadap Keterampilan Sosial Siswa pada Materi Pelajaran Akidah Akhlak Kelas XI MA Nahdlatul Muslimin”**. Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI), Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2019.

Penelitian ini memiliki tujuan: (1) Untuk mengetahui pengaruh *Student Teams Achievement Division* (STAD) terhadap pembelajaran Akidah Akhlak kelas XI di MA Nahdlatul Muslimin. (2) Untuk mengetahui pengaruh materi pelajaran Akidah Akhlak terhadap keterampilan sosial siswa kelas XI MA Nahdlatul Muslimin. (3) Untuk mengetahui adanya pengaruh *Student Teams Achievement Division* (STAD) terhadap keterampilan sosial siswa pada materi pelajaran Akidah Akhlak kelas XI di MA Nahdlatul Muslimin.

Penelitian ini termasuk penelitian kuantitatif yang dilakukan dengan menggunakan instrument penelitian berupa angket, observasi, dan dokumentasi diperoleh dari responden kelas XI IPA dengan jumlah populasi 65 peserta didik dan sampel 55 responden. Dengan teknik analisis data melalui uji asumsi klasik dilanjutkan dengan uji statistik menggunakan regresi linear sederhana.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah (1) Pengaruh *Student Teams Achievement Division* (STAD) pada Materi Pelajaran Akidah Akhlak di MA Nahdlatul Muslimin dalam kategori baik, hal itu dapat dilihat dari nilai rata-rata sebesar 64,78 yang termasuk dalam interval 60-69. (2) Keterampilan Sosial Siswa pada Materi Pelajaran Akidah Akhlak di MA Nahdlatul Muslimin dalam kategori tinggi, hal ini dapat dilihat dari nilai rata-rata sebesar 64,88 yang termasuk interval 62,5-69,25. (3) Ada pengaruh yang signifikan antara pelaksanaan *Student Teams Achievement Division* (STAD) terhadap Keterampilan Sosial Akidah Akhlak di MA Nahdlatul Muslimin dengan model  $\hat{Y} = 21,776 + 0,666 X$ . sedangkan hubungan antara STAD dengan Keterampilan Sosial Akidah Akhlak sebesar 0,726 yang termasuk kategori kuat, dengan demikian *Student Teams Achievement Division* (STAD) mempunyai hubungan yang positif dan signifikan dengan Keterampilan Sosial Akidah Akhlak. Dan koefisien determinasi diperoleh hasil bahwa *Student Teams Achievement Division* (STAD) memberikan kontribusi 52,7% terhadap Keterampilan Sosial Akidah Akhlak di MA Nahdlatul Muslimin.

**Kata Kunci:** *Student Teams Achievement Division* (STAD), Keterampilan Sosial Siswa Kelas XI.